

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 3 de Abril de 2016.

## **Irun se adhiere a la Carta Europea por la Igualdad entre mujeres y hombres con el reto de mejorar el día a día**

-

- I.M.
- IRUN

3 abril 201600:44

La Asociación de Municipios Vascos Eudel ha hecho un llamamiento a los Ayuntamientos para, con motivo del Día Internacional de la Mujer, el pasado 8 de marzo, realizar una Declaración Institucional y adherirse a la Carta Europea para la Igualdad de mujeres y hombres en la vida local. Según el consistorio irunés, este documento se encuentra en la línea de trabajo que viene siguiendo el área de Bienestar Social, acorde con las pautas que se establecieron en el III Plan de Igualdad que aprobó el Ayuntamiento. De esta manera, la Carta fue presentada ante el Consejo Asesor de Bienestar Social y en la Junta de Portavoces antes de que, en la sesión ordinaria del mes de marzo, esta semana, fuera sometida a debate por el Pleno de la Corporación.

**«En el día a día»** La adhesión se aprobó con los votos de Socialistas de Irun, Sí se Puede Irun, EAJ-PNV y Grupo Popular. EH Bildu votó en contra, «no porque no compartamos el contenido de la Carta», matizó su portavoz, Oinatz Mitxelena, «sino porque pensamos que firmar esto es como firmar tantas cosas, pero no significa hacer mucho por avanzar hacia la igualdad. Si de verdad este Ayuntamiento creyera en la igualdad, lo que haría sería aumentar medios humanos y económicos», dijo en referencia a su reiterada solicitud de crear un área municipal de Igualdad y contratar a un técnico especializado. «Sin olvidar que del Plan de Igualdad el Gobierno eliminó todo un apartado», criticó.

Juana de Bengoechea, portavoz del PP, coincidió en que «no podemos creer que adherirnos a la carta sea hacer el trabajo político, eso se hace día a día. No nos podemos parar en esta Carta». Reivindicó como ejemplo que su grupo fue el único que en las elecciones puso a una mujer al frente de la lista «y también en la segunda posición». David Soto (SPI) mostró coincidencia con ambos y valoró que esa adhesión es «cosmética», pero justificó el voto de su grupo en que «sería aún peor que no nos adhiriéramos».